

赤～いりんごの「Reんごのストロー」完成!

五所川原
商 業
高等学校株式会社
bloomin

3月18日、五所川原商業高等学校商業クラブの生徒たちと株式会社bloominの黒田和瑚代表取締役が市長を表敬訪問し、共同で開発した“食べられる”りんごのストローを紹介しました。

生徒たちは、ごしょがわら輝く☆学生応援プロジェクト事業を活用し、脱プラスチックと地域活性化の課題を解決するために発案。リンゴの加工品を販売している黒田代表の協力を得て、開発されました。

赤～いりんご「栄紅」を薄くスライスし、筒状に巻かれたストローは、皮部分が赤いストライプ模様となっており、紅茶に浸しても30分程度は使用できます。

パッケージとラベルのデザインを考えた生徒たちは「女性の方向けにレトロな雰囲気にした」「特別な時や大切な人へのプレゼントとして、使って欲しい」と笑顔で話しました。

今後はさらに改良し、商品化を目指すとのことです。



五所川原商業高校の生徒たちと黒田代表(右)



来庁者にストローを配る生徒たち

全国中学校スキー大会での活躍を報告!

2月1日～3日にかけて行われた全国中学校スキー大会に出場し、メダルを獲得した金木中学校の藤元彩子さん(3年)と同大会に出場した沢田勇渡さん(同)が3月18日、市長へ全国大会での活躍を報告しました。

藤元さんは女子スペシャルジャンプで準優勝、女子ノルディックコンバインド(複合)で第3位の成績を収めました。沢田さんも男子スペシャルジャンプと男子ノルディックコンバインド(複合)に出場し奮闘しました。

弘前工業高等学校に進学する藤元さんは「高校ではジャンプに専念する予定。着地姿勢を安定させ上位を目指したい」、五所川原農林高等学校に進学する沢田さんは「着地で転ばないようにするのが課題。そこを直して頑張りたい」と今後の目標を話しました。



全国中学校スキー大会での活躍を報告した藤元さん(前列左から2人目)と沢田さん(同3人目)